

Offre de mission Entrepreneur·e en Résidence – Vigne et vin

Dans le cadre du PUI Bordeaux (Pôle Universitaire d'Innovation), Aquitaine Science Transfert recherche un·e Entrepreneur·e en Résidence pour accompagner des projets à fort potentiel, issus des laboratoires bordelais. Ces projets s'inscrivent dans la thématique vigne et vin et couvrent un large champ allant de la biologie végétale à l'œnologie, en passant par la viticulture, l'économie, le droit ou encore l'œnotourisme.

Ils explorent des sujets au croisement de l'environnement, de la typicité et de la qualité des vins, tout en intégrant les dynamiques des marchés et les nouvelles pratiques de la filière.

Le poste offre une immersion unique au cœur de la recherche et du terrain, du tube à essai au vignoble, pour accompagner la maturation de projets innovants et transformer les résultats scientifiques en solutions concrètes pour la filière vitivinicole.

Votre rôle

L'entrepreneur·e en résidence jouera un rôle clé dans l'identification, la sensibilisation et l'accompagnement de chercheurs académiques, en lien étroit avec les laboratoires et les acteurs de la filière viticole, sur site.

Missions

1. Détection et animation

- Identifier des briques technologiques valorisables dans la filière viticole
- Créer un lien de confiance avec les équipes de recherche
- Sensibiliser à l'innovation et à l'entrepreneuriat

2. Accompagnement et structuration de projets

- Évaluer le potentiel technologique et marché de 10 à 20 projets
- Challenger les projets sur la maturité techno, la proposition de valeur, le positionnement, la concurrence
- Apporter un regard stratégique sur les business models et les options de valorisation (licence, startup, partenariats)

3. Mobilisation de l'écosystème

- Activer un réseau d'acteurs industriels, viticoles, investisseurs et institutionnels
- Faciliter les connexions entre laboratoires, startups et entreprises de la filière

Profil recherché

- Entrepreneur·e expérimenté·e, avec une solide expérience dans l'innovation appliquée à la filière viti-vini ou agroalimentaire
- Bonne compréhension de la recherche académique et capacité à dialoguer avec des scientifiques
- Aisance à vulgariser, inspirer et fédérer autour de projets ambitieux
- Expérience dans les écosystèmes deeptech ou industriels et réseau actif

Conditions

- Mission en prestation basée à Bordeaux et sa métropole
- Présence physique ponctuelle mais régulière dans les laboratoires (durée de 6 mois à 1 an)

Candidature

Vous souhaitez contribuer à la transformation d'innovations scientifiques en solutions concrètes pour la filière viticole ?

Contactez :

Andréa Le Brazidec – a.lebrazidec@ast-innovations.com

English version

Opportunity – Entrepreneur in Residence – Industry of the Future

As part of the PUI Bordeaux (University Innovation Hub), Aquitaine Science Transfert is seeking an Entrepreneur in Residence to support high-potential projects emerging from Bordeaux's research laboratories.

These projects focus on the viti-vini domain, including innovation in winemaking processes, precision viticulture, sensory and chemical analysis, AI applications in vineyards, and sustainable solutions for the wine industry.

Your Role

The Entrepreneur in Residence will play a key role in identifying, engaging, and supporting academic researchers in close collaboration with laboratories and stakeholders of the wine sector, directly on site.

Missions

1. Identification and Engagement

- Identify technological building blocks with high potential for the wine industry
- Build trustful relationships with research teams
- Promote awareness of innovation and entrepreneurship within laboratories

2. Project Support and Structuring

- Assess the technological and market potential of 10 to 20 projects
- Challenge projects on technical maturity, value proposition, positioning, and competition
- Provide strategic input on business models and valorization options (licensing, startup creation, partnerships)

3. Ecosystem Mobilization

- Engage a network of industrial, viticultural, investor, and institutional partners
- Facilitate connections between laboratories, startups, and companies in the sector

Profile Sought

- Experienced entrepreneur with strong expertise in innovation applied to the wine industry or agri-food sector
- Good understanding of academic research and ability to engage with scientists
- Skilled at communicating, inspiring, and mobilizing around ambitious projects
- Experience within deeptech or industrial ecosystems and an active professional network

Conditions

- Experienced entrepreneur with strong expertise in innovation applied to the wine industry or agri-food sector
- Good understanding of academic research and ability to engage with scientists
- Skilled at communicating, inspiring, and mobilizing around ambitious projects
- Experience within deeptech or industrial ecosystems and an active professional network

Application

Would you like to help transform scientific innovations into real-world solutions for the wine industry?

Join us and become part of the Bordeaux research and innovation ecosystem!

Contact:

Andréa Le Brazidec – a.lebrazidec@ast-innovations.com